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自由記述欄集約 

 

議会報告会の開催について 

１．時間帯１９：００は避けてほしい。 

２．宣伝をもっとして欲しい。 

３．人数が少ない。周知方法の工夫が必要。 

 

報告会の内容について 

１．色々な意見を聞くことで参考になりました。 

２．地域公共交通を考える集会、大変良かった。 

３．「地域公共交通について」の意見交換会の場を設けられたことは、とって

も良かった。 

４．今、一番必要としている人達の参加なかったのは残念。 

５．8月 3日の午前（本山）、午後（有帆）2回参加。議題は同じだが、議員の

論者、説明者によって内容が深く、はっきりしてきた。 

６．勉強になりました。 

 

報告会の進め方について 

１．報告者、説明者は充分な対応ができていた。 

２．それぞれに意見が出て良かったと思います。 

３．決まったことに意見を言っても無駄のようです。 

 

要望その他について 

１．言いたいことが言えました。感謝。タクシー３００円実現してほしい。 

２．市民参加者を増やすこと 

３．多くの参加者で論議を望む 

４．病院に直結するコースを設定してほしい。 

５．議会に対する本気度が見えてこない。市民の声を聞け。 

６．もっと議員、議会が表に出るように活動して欲しい。 

 

 


